

AIDER MES PARENTS





Parfois, j'ai juste envie de rester sur le canapé à regarder la télé, mais je pense à mes parents qui sont au travail et je me dis qu'ils vont être fatigués quand ils vont rentrer. Alors je me lève et je fais la vaisselle, les poussières, et je passe l'aspirateur. Je prépare aussi du café, parce que mes parents aiment le café! Quand maman rentre à la maison, elle dit : "Mais tout est si propre ici! Et ça sent bon! Merci, ma petite chérie!" Quand je fais plaisir à papa et maman comme ça, je suis trop contente!